

3/7/86

DECLARACION DE LA ALIANZA DEMOCRATICA

La Alianza Democrática expresa su profundo repudio por la forma violenta como se ha procedido a reprimir por el gobierno el llamado hecho por la Asamblea de la Civilidad para que el pueblo de manera pacífica, exponga su deseo de reclamar democracia y el reconocimiento de aquellas aspiraciones que se han materializado en la Demanda de Chile.

Esto, demuestra que no existe por parte del régimen la mínima voluntad de aceptar que la movilización pacífica no tiene otra finalidad que la de hacer comprender que sólo por la vía de la negociación con las Fuerzas Armadas será posible obtener que el país retorne a la democracia como son sus legítimas demandas.

Lejos de eso, el general Pinochet ha reaccionado con un requerimiento en el que pretende responsabilizar a los dirigentes de la Asamblea por las víctimas que se han producido en las poblaciones -que lamentamos profundamente- y que sólo obedecen a la fuerza represiva del régimen. Se ha dispuesto además muchas detenciones de personas y la suspensión de las informaciones a la población en términos que resultan intolerables, arbitrarios y que provocan la impunidad total frente a la represión del régimen.

La Alianza Democrática, junto con expresar su solidaridad con la Asamblea de la Civilidad en su lucha pacífica, que ha tenido una extraordinaria adhesión en todo el país, responsabiliza al régimen de los actos de violencia y alteración del orden público que son el fruto de su manifiesta incomprensión para admitir que únicamente un intento serio de salida a la democracia permitirá terminar con la violencia y el terrorismo en nuestra Patria. Exigimos al Poder Judicial que de una vez por todas investigue los crímenes en que aparecen implicados organismos represivos.

Insistimos una vez más, en que existen alternativas políticas capaces de reconstruir nuestra Patria destruida en lo institucional, social y económico por un régimen que ha fracasado y que ha llevado a la inseguridad y a la miseria a inmensos sectores de la población.